

# LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

10  
CÉNTIMOS

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA NOCHE  
CONSAGRADO A LA DEFENSA DE LOS INTERESES ECONÓMICOS VALENCIANOS

10  
CÉNTIMOS

Año LVI -- Núm. 22.019

Director, CASTO LLOPIS  
Oficinas y talleres: CIRILO AMOROS, 26

Martes 31 de enero de 1933

Toda la correspondencia al Director  
NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

Teléfono: Urb. 10315.—Inter. 14759  
Apartado 147



LA SEÑORA

## Doña Desamparados Robres Barberá

Ha fallecido hoy, a la una de la madrugada

habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de S. S.

R. I. P.

Su viudo don Enrique Molina Soler; padres don Antonio Robres y doña Desamparados Barberá; hermanos don Antonio y doña María del Pilar; hermanos políticos, tíos, primos y demás familia y la razón social «Sucesor de P. Robres», participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan la tengan presente en sus oraciones.

## El dinero parado y los obreros parados

Según una estadística reciente el número de obreros parados en el mundo alcanza una cifra catastrófica: 30 millones. Suponiendo que cada uno de ellos represente una familia de cuatro miembros solamente, hay 120 millones de seres para los que el pan de cada día es un problema insoluble. Imaginando también que cada uno pueda ganar al año 3.000 francos suizos, se experimenta una pérdida anual de cerca de 100.000 millones de francos, o sean 235.000 millones de pesetas—casi un cuarto de billón—a los cambios actuales. Y a esto habrá que agregar los beneficios industriales que dejan de realizarse, las amortizaciones e intereses que dejan de satisfacerse, los ingresos que de pequeños comerciantes vienen a mermarse. Retengamos el lector estas cifras, inversas de la medalla económica que tenemos acuñada desde que surgió la crisis, y atiende al reverso, que es también de interés.

No hace muchos días un banquero modesto, pero de sólidos negocios y gran prestigio, acudió a un Banco muy importante.

—Vengo a ver si pueden ustedes darme colocación a unos pocos millones de pesetas para los que no encuentro salida. No hallo medio de obtener, en colocación de confianza, ni siquiera el 2 y medio por 100 que doy a mis cuentas corrientes.

Y el Banco importante, por cuenta de su director, hubo de contestar con esta lamentación dramática:

—Pues en igual situación que nosotros pocos millones de usted, tenemos nosotros 60 millones de pesetas.

La situación, por consiguiente, es ésta: en una acera muchos millones de obreros parados, y en la otra muchos millones de pesetas inactivas. Y a través del arroyo, que es la crisis, una y otra legión se enseñan los puños rencorosos y abundan cada día más sus diferencias.

Ciertamente que no pueden considerarse como ahorro esas masas considerables de dinero estériles en su inactividad. Como tampoco es ahorro la privación de necesidades preteritorias e incluídiles con el sólo fin de atesorar más monedas. Pero es que parece que en la subversión de principios y de leyes económicas a que estamos asistiendo, ha quedado arruinada incluso la vieja teoría del interés. «Deus ex machina», del progreso financiero e industrial. ¿Por qué? ¿Es que ya no rige la famosa tesis de la «impaciencia humana» como motor de la actividad económica?

egoísmo milimétrico que no eche de ver siquiera su inmediata y triste esterilidad. Porque el dinero atesorado, sin objeto ni fundamento, a impulsos tan sólo del miedo insuperable que no puede ser eximiente en el terreno económico, es dinero muerto. De una impaciencia rabiosa, cegadora y arriesgada que fué, en resumen de cuentas, la que originó la crisis, se ha pasado a una paciencia inerme, ávida, fatalista. Diríase que ese dinero parado, infecondo, se ha sentado a la puerta de su casa para ver pasar el cadáver de algún enemigo hipotético. Y en esa espera llevamos ya unos cuantos años.

Sabemos ya el remedio que se propondrá a esta situación equívoca: que renazca la confianza y el dinero por sí solo saldrá a impulso de sus funciones seculares de movimiento y progreso. Pero la confianza no es producto objetivo solamente; tiene mucho de subjetivo, como en la curación de ciertas enfermedades nerviosas entra por mucho la autosugestión. Y no es ninguna tontería suponer que la crisis de confianza puede comenzar a resolverse con la ayuda de la voluntad del desconfiado, que en este caso es el capital. En último término, intentar lo sería una salida honrosa para quien se cree sitiado y sin esperanza alguna de liberación.

Ante la retirada de esas masas ingentes de dinero, retirada que, repetimos, no es ahorro, mientras otras masas ingentes de población esperan medios de subsistencia y de trabajo; la razón se nubla, el espíritu se rebela y no puede menos de hundirse en amargas reflexiones. La primera de las cuales es la facilidad, la estúpida facilidad con que el hombre se entrega al extremismo, huyendo siempre de la situación de equilibrio como si hubiera al mismo tiempo del tipo medio del hombre en el que Quetelet colocabá el centro de gravedad de la Humanidad.

Pensando, por ejemplo, que hace 20 siglos cuando aún yacían en las sombras de la ignorancia los mil recursos de la ciencia y del progreso que hoy le redimen al hombre de la naturaleza, y cuando la riqueza creada y circulante era infinitesimal comparada con la de ahora, un Domitiano empleó 12.000 talentos en dorar el Capitolio; un Adriano, o un Heliogábalo perfumaron las calles y plazas públicas con exquisitas esencias, y una cortesana cualquiera del decadente Imperio podía usar a diario las más ricas sedas de Persia, los suntuosos tapices de Mesopotamia, las perlas de Trapobana y los muebles de cedro y marfil de la Etiopía, mientras que después de 20 siglos y tres o cuatro civilizaciones, existen 120 millones de seres que viven con dificultad y penuria, ha de caerse fatalmente en la cuenta de que el progreso no ha existido y de que las civilizaciones han sido también un mito. La vida se sigue polarizando entre el desamparo y la miseria, y ambos casos no son sino formas diferentes de la imprevisión. Y las relaciones sociales de polarizar también entre la desconfianza del capital y el rencor del trabajo, por lo que se cargan también de fúido destructor.

Es preciso que la Humanidad recobre su equilibrio, y para ello

## Política y politiquerías

¡Valiente teoría!

Ni aquí, ni fuera de aquí, se ofrecen teorías tan originales y curiosas como las que a diario nos ofrece «El Liberal».

Y como una prueba de ello, ahí va la expuesta ayer en el suelto que titula «La libertad de los que se dicen privados de libertad»:

«Los republicanos, dice, podemos enjuiciar en cualquier instante a los Gobiernos de la República, tan violentamente como, a juicio nuestro, lo merezcan. Pero los monárquicos... a lo único que tienen derecho es a arrojar la cara de vergüenza».

\*\*\*

¿Qué les parece la teoría para defendida en un periódico que se titula «liberal» y se llama republicano?

A nosotros nos sorprende y maravilla. ¿Dónde habrá aprendido esa ciencia «liberal» que predica, el regocijante colega?

Nosotros siempre hablamos oído decir que el «liberal» tenía que ser tolerante para merecer el nombre de liberal, y que el «republicano» tenía que ser liberal para merecer el nombre de republicano.

Pero ahora resulta que a... algunos les molesta de una manera extraordinaria lo de la tolerancia, sin duda porque están más cerca del pensamiento sectario del sacerdote de «La Marsellesa», que del pensamiento cívico y el sentimiento cordial de Castelar, de Martí y de Lamartine...

¡Cómpreme usted un lío!

Peor, mucho peor, que esos lugares comunes que a diario nos salen al paso algunos de nuestros políticos, son los conceptos prematuros con que nos quieren aplastar, de vez en cuando, algunos de nuestros político-intelectuales de nuevo cuño.

Quien haya leído la encuesta del diputado por Oviedo—mejor dicho: por Albornoz—don José Díaz Fernández—, de seguro que se armará un lío de mil diablos. Y si no, vean este botón de muestra:

«Nosotros, dice, hemos fundado nuestra democracia, y vamos hacia una democracia orgánica, cuando la democracia está en crisis, cuando más trágica resulta la contradicción entre autoridad y libertad, según las entendía el liberalismo. Etc., etc.»

¿Han entendido algo de eso? Nosotros, no. Y Pepín Díaz Fernández—como le suelen llamar en el mundillo periodístico al ex redactor de «El Sol»—es hombre que sabe decir las cosas con alguna claridad y cierta galanura. Pero desde que es diputado y se considera político-intelectual, no hay manera de que diga con sencillez una cosa. Todo lo tiene que hacer complejo como si quisiera hacer ahora alarde de mayor entendimiento...

Pero ¿desde cuándo conoce «Pepín» tan profundamente, los problemas que atañen a la vida de España? Porque a nosotros nos sorprendió más que se le preguntara sobre ellos, que el tío doctoral y sentencioso con que habló del momento político, del problema económico y de cuanto «contesta» en la referida encuesta.

¡Le digo, guardia...!

es preciso que ni el capital ni el trabajo se paralicen en su fecunda conjugación. Que el ahorro no sea miseria ni el desamparo insulto a las leyes éticas y subversión de los principios económicos. Y aquí sí que vendrá como anillo al dedo el asendereado programa del orden, si no se hubiera bastardeado en nombre de un orden acomodado y vergonzante. Orden, por que las funciones económicas no son, en definitiva, sino traducción material de funciones biológicas, y en la Biología, como en la Naturaleza, todo el orden es tan maravilloso como estupendo y magnífico es el desorden en la sociedad humana. Y con harta usura paga el hombre esta constante concesión a la anarquía.

Antonio DE MIGUEL

## DEL MOMENTO

¿Conque Gómez Chaix con formas discretas al Congreso cede todas sus dietas? ¿Es caso asombroso de desprendimiento tener un tal rasgo con el Parlamento?

Este diputado, por ser «radical», ¡qué radicalmente obra en caso tal!

¡A fines benéficos y de educación cede el lindo «monio» que da la nación!

Esto ha despertado grandes discusiones. Lúeven contra ello las reclamaciones. Porque como cunda un ejemplo tal... ¡el ser diputado no valdrá un real!!

En varias elecciones municipales se han nombrado alcaldes en formas tales, que en breve la amenaza verás si quieres de los alcaldes todos ser ya mujeres.

Estas innovaciones vienen probando que hoy día las mujeres van progresando.

¿Y los hombres? ¿Añasan azas prolifras, tenemos con traerles pan a los hijos!...

Jabalís en Corcubión! ¡Esto es un grano de ants!

¡Ya se sabe en conclusión que por toda la nación abundan los jabalís!

ENE

## Gobierno civil

Hallazgo de bombas

El gobernador civil nos ha manifestado hoy que ayer fueron en contradas por el guardia municipal Juan José Palao, seis bombas dentro de un saco, que fué abandonado en una acequia de los alrededores de nuestra capital.

Los artefactos fueron remitidos al Parque de Artillería.

Acercó de algunos conflictos pendientes

El señor Daporta nos ha dicho también que anoche celebró una entrevista con los fabricantes de cartón, examinando las nuevas bases de trabajo, eliminando algunas por considerarse ilegales.

Se ha citado a los obreros para hacerles a los mismos idénticas consideraciones, e inmediatamente se reunirán patronos y obreros, al objeto de buscar solución definitiva a este conflicto.

Por lo que se refiere al incidente ocurrido en las obras de la nueva Facultad de Medicina, se reunió la empresa y los obreros, habiendo entrado ya hoy al trabajo, si bien la Guardia civil ha establecido servicio de protección.

En cuanto a la huelga de los obreros y empleados de la Electricidad, sigue en el mismo estado que en días anteriores.

## Unión Nacional de Agricultores Arroceros

Mañana miércoles, de cuatro a siete de la tarde, se verificará la votación para elegir los tres vocales efectivos con tres suplentes que han de constituir la Junta provincial Agraria de esta provincia.

Todos los socios de esta Unión existentes en la provincia de Valencia que sean propietarios de tierras arrojales, deben acudir a votar, llevando consigo el recibo de un trimestre de contribución de rústica que justifique que pagan más de 50 pesetas al año.

## En el Palacio de Justicia

Los víctimas de la gripe

A consecuencia de la epidemia reinante, se halla en cama desde hace unos días el secretario de gobierno de esta Audiencia don Joaquín Salcedo. Aunque el carácter de la enfermedad es benigno, mucho celebraremos que tan digno funcionario pueda reanudar cuanto antes sus tareas ordinarias, libre de la dolencia gripal.

Cese y posesión de magistrados y jueces

Ante el Tribunal pleno, presidido por el jefe de la Audiencia don Luis Suárez, han cesado hoy en sus cargos los magistrados don Luis Zapatero, don Mariano Escalada, don Antonio Lozano y don Antonio Carpena, ascendidos recientemente, posesionándose en los de la nueva categoría con destino a esta misma Audiencia.

El señor Zapatero, como ya dijimos, pasa a la presidencia de la Sala de lo Civil y el señor Escalada a la de la Audiencia Provincial, por traslado del que la desempeñaba, don Anselmo Sanz.

También se han posesionado el presidente del Tribunal industrial don Evaristo Graño y el juez de instrucción del distrito del Mar don Manuel María Cavanillas, promovidos igualmente a mayor dignidad.

Préstamo usurario

El apoderado de cierta fábrica de muebles ha ocupado hoy el banquillo de acusados de la Sala primera por un delito de estafa.

Según parece, el hombre, hallándose en situación apurada, recurrió a unos usuarios profesionales, recibiendo un préstamo de 900 pesetas. Aceptó a cambio una letra en blanco con la obligación de pagar 100 pesetas mensuales de intereses; pero a los cinco meses sus principales le retiraron los poderes, y él, no pudiendo ya desprenderse de más dinero, les cerró las puertas a los ematías, y éstos, aprovechándose del documento que tenían en su poder, estamparon una fecha posterior a la citada revocación de poderes, y hábilmente redondearon entre sus hilos de araña a la víctima.

Después de comenzarse la vista del juicio, hubo de suspenderse por no haber comparecido los usuarios.

Defendió al acusado el abogado don José Rodríguez de Olozabal.

Saltó la tapia sin trampolín

Fué un buen salto el que con toda limpieza y agilidad dió la madrugada del primero de junio del pasado año Francisco Badía Botella, salvando sin tropiezos la tapia del corral de una tienda de comestibles que el señor Martínez Ull tiene en la ciudad de Alceira.

Una vez dentro, penetró por una ventana al establecimiento, y levantando violentamente el tablero del mostrador, se apoderó del cajón del mismo de 121 pesetas con 90 céntimos, saliendo de la casa sin tropiezo alguno.

A los dos días, la Guardia civil, que andaba husmeando por la localidad, le echó el guante, y el chico confesó de plano sus correrías nocturnas, valiéndole la sinceridad el proceso que se ha ventilado hoy en la Sala primera, con intervención del fiscal don Leopoldo de Castro y defensor don Constantino Lorente.

Cosas de la lotería

El sumario que ha venido a juzgarse esta mañana en la sección segunda data del año 1928, y su iniciación obedeció a un percance sufrido por el procesado en la venta de billetes de la lotería. Adquirió, según se desprende de los hechos, décimos por valor de 6.000 pesetas de la administración del señor Cardona, y al abonárselos de jó a deberle 1.900 y pico, porque, según dijo, los revendedores le habían jugado una mala partida.

Su defensor, el letrado don Leopoldo Pelechá, ha pedido la absolución del acusado, negando constituyeran los hechos el delito de estafa que se le atribuya.

Suspensiones

Benjamín Velasco García, muy aficionado a los relojes ajenos, fué sorprendido el 5 de abril del año

DE LA CECA A LA MECA

## ESPIRITISMO

Un poco de divulgación científica. No creáis en el espiritismo. Os lo dirán la inmensa mayoría, casi la totalidad de los hombres con título académico, frente a la minoría exigua de los inocentes que se dejan dogmatizar en este respecto y los avisados que dogmatizan. Y si cualquiera de uno o de otros esgrime el viejo sofisma de que tal vez los que hablan en contra es porque no tienen bastante inteligencia para comprender, contestad que es probable que un título de cualquier Facultad discurra y sepa siempre más que el que no tiene título ninguno. ¡Salvo que creáis en la ciencia infusa! En este caso, el mayor absurdo es posible. Pero yo os aconsejo que os toméis el trabajo de discurrir antes de sentar una conclusión. Es lo único discreto.

Veréis por qué hablo así. He leído hace pocos días en un periódico la noticia de una superchería raterona empleada por el médium inglés John Myers para apabullar a los incrédulos. El hombre se hizo retratar ante testigos por un fotógrafo que no creía en este género de milagros, y mostró luego con suficiencia en la fotografía las veladas sombras de los espíritus que con anterioridad había anunciado y descrito minuciosamente. ¿Qué objetar? ¿No cabe objetar nada! El fotógrafo incrédulo sólo objetó que la placa empleada por él estaba marcada ante notario, y que en la fotografía que se le daba no aparecía la marca por parte alguna. De lo que el notario dió fe, comprobando que la placa había sido sustituida por un hábil escamoteador. Ahora fué el médium el que no supo qué objetar. Y el asunto ha quedado concluso y para sentencia ante el tribunal inapelable que cada uno lleva en sí mismo bajo la denominación de sentido común.

Queréis, sin embargo, más aclaraciones? No hallo inconveniente alguno. Yo acepto, desde luego, que han mentido el fotógrafo y el notario y todos los que aún se están riendo del chascarrillo. Yo acepto que han mentido hasta las placas, sea la señalada o sea la sin señalar. Yo acepto

pasado sustrayéndole un cronómetro al vecino de Paterna don Vicente Miralles Castelló en la plaza de Emilio Castelar, y por esa «pequeñez», el relojero ambulante sufrió un proceso, que no ha podido sancionarse hoy por haber equivocado la hora de comparecencia el chico.

En cambio, su defensor, don Guillermo Pérez de Lucía, había asistido puntualmente al llamamiento para celebrar el juicio. También se ha suspendido la vista de otro proceso seguido a Fernando Leonart Bonora, por lesiones.

Intervienen en este proceso los abogados don Juan Barral y don Ezequiel Pérez de Lucía.

A divorciarse tocan

Dos matrimonios, que tratan de descasarse aprovechando la moderna ley del divorcio, han ventilado hoy sus renlicas en la Sala de lo Civil por mediación de sus letrados defensores don Luis Ferrn y don Juan Aparicio Palop.

En ambos ha intervenido el teniente fiscal don Rafael Balvín.

También se ha celebrado la vista de un pleito, procedente de Elche, informando don Antonio Espinós Barberá, y se ha suspendido

## ¿Vencida?

No; aunque una persona se halle agotada por la anemia una mano poderosa la puede salvar.

En pocos días se recobra el apetito, las fuerzas y el deseo de vivir, tomando el activo y eficaz reconstituyente, Jarabe de

## HIPOFOSFITOS SALUD

Aprobado por la Academia de Medicina. Sus efectos son eficaces en todo tiempo. No se vende a granel.

todo lo que queráis en cuanto a los hechos. Pero en cuanto al sentido común no acepto más que su inapelable sentencia. No hay pupila alguna en toda la escala zoológica, ni aún la del gato que parece ver en la oscuridad, capaz de percibir un espíritu. Jamás lo ha visto ante el médium el más entusiasta afiliado. ¿Y lo va a ver la placa fotográfica, fenómeno de Física y Quíca, deleznable materia? Ahora es cuando me vais a hacer el favor de retro, si es que tenéis la menor noción de lo que es la materia, lo que es el espíritu, lo que es la retina, lo que es la placa fotográfica y lo que es la luz.

Pero no me maldigáis como incrédulo. Yo lamentaría en el alma verme confundido con los brutos en ese anatema a los tñpíos en creer. Con el frío que ha hecho los últimos días, me habéis de perdonar que sea tibio. Y si cualquiera me habla de cristianismo, de judaísmo, de mahometismo, le envidiaré, sencillamente. La promesa del más allá es un formidable consuelo a todos los dolores que se pasan a la parte de acá del río. No me maldigáis, pues, que yo no sólo respeto vuestras ilusiones, sino que además las envidio. Pero es que soy un ente raro. Si la avispada chiquilla del piso de enfrente me habla con entusiasmo de Capercucita Roja como si acabase de jugar con ella, no sólo me río lleno de alegría, sino que le doy dos reales para caramelos. Ahora: si el padre de esta encantadora niña me relata la misma historia con todo su golpe de barba corrida, ¡siento unos invencibles deseos de extangularle!

Así, cada cosa en su tiempo. Y creedme que en los tiempos de ahora tenemos demasiados problemas en qué pensar para perder el tiempo leyendo los cuentos de Perrault y de Grimm. Ahora; bien; ¡si tan desocupados estáis!

Pero dejad a los demás tranquilos y no plantéis controversias ineficaces. ¡Caramba, los cuentos de Grimm! ¡A fe que estamos, tal como hoy; para que nos vengan con cuentos!...

José NEBOT

la vista de un interdicto de Chelva, en el que actuaban los abogados don Luis de Luna Ferré y don Francisco Soler Cabanes.

## Adhesiones a una campaña

«Almazora-Valencia. Nos adherimos escrito presentado a ustedes contra campaña «Mercantil Valenciano».—El presidente del Sindicato Agrícola de San José, Adrián Esteller.»

«Valencia-Castellón. Cámara Comercio acordó adherirse escrito 28 actual por libertad comercio frutero.—Presidente, Sancho.»

Mañana 1 de febrero:

REAPERTURA DEL RESTAURANT

Termas Victoria

a cargo de Hans Schenk, ex jefe de cocina del Victoria Hotel



Es un maravilloso curativo del estreñimiento y la bilis. Pídesse en farmacias.

La mejor cerveza española, EL AGUILA DE MADRID



EN EL AYUNTAMIENTO

En la sesión de ayer tarde se habló de responsabilidades por la construcción de los desaparecidos kioscos de flores

Presidió el señor Gisbert.
Obras.—Se dejó sobre la mesa la propuesta referente a transferencias para las obras de acceso al puente de la Gran Vía.
Se acordó devolver a Construcciones y Pavimentos el 20 por 100 de la garantía correspondiente a los caminos de Valencia al Saler y de Valencia a Alboraya.
Se acordó expropiar por 3.500 pesetas una parcela de don José Ricós, para el enlace del puente de Campanar con el camino de Tránsito.
Se acordó solicitar subvención de la Diputación para la construcción de un camino desde la carretera de Madrid al Oliveral, según propuesta del Casino Republicano El Protector.
Fuieron concedidos a Vinalosa 10.000 adoquines viejos.
Farolas, no.—Fue desestimada una petición para colocar farolas anunciadoras en las aceras de la ciudad.
Se adjudicó por 4.211 pesetas al señor García España, el derribo de las casas 7, 9, 11 y 13 de la calle de Río.
Aún colea.—Se acordó mostrarse parte en el recurso de don José Arnau contra el acuerdo por el que se le obliga a derribar las obras sin licencia en el 6 de la calle de Zaragoza.
Se dejó oído días sobre la mesa la propuesta de expropiación por 16.800 pesetas de unos terrenos de Campanar.
Se acordó expropiar el sótano existente en la plaza de Collado frente a la librería Mariana, por 8.288 pesetas.
La Alcaldía dio cuenta de sus decretos nombrando profesoras municipales de Música, con carácter gratuito, a doña Carmen Burdeo, doña Angeles Jiménez y doña Julia Jordá.
Pequeñas diferencias.—Pasaron a comisión unas propuestas de expropiación en el camino de Picasset para ensanche del Cementerio; de una de ellas pide el propietario 25.000 pesetas, y el arquitecto la tasa en 10.171; en la otra el interesado la tasa en 24.000 pesetas y el arquitecto en 7.511 pesetas.
Pasó a comisión la propuesta de que el sepulturero Juan García Bohilla, expedientado, sea baja a perpetuidad en la plantilla de Cementerios, sin perjuicio de sus derechos en el cuerpo de la Guardia municipal.
Fue aprobada la valoración de terrenos en vía pública de las calles de Matías Perelló y Doctor Sunsi, aceptándose la coestimación hecha por don Ramón Roig, de 613 metros cuadrados y la expropiación de 1.021 metros por el precio de 7.657 pesetas.
Más hornos.—Fue autorizado un horno en el 19 de la calle de Joaquín Costa, otro en la calle de Cuena, chaflán a la de Castrovidó, y pasó a comisión la propuesta de que continúe doña Trinidad Pérez la explotación del horno en el 34 de la calle de Denia, fundado

acuerdo de la Diputación, elevando en una décima la aportación forzosa del Ayuntamiento.
Se dio cuenta de un comunicado del partido progresista sumándose a la condonación de la ciudad con motivo del aniversario del fallecimiento de Blasco Ibáñez.
Los kioscos desaparecidos.—La Alcaldía sometió a deliberación del Ayuntamiento su propuesta de incoación de diligencias que determinen la declaración de lesividad de las obras ejecutadas en 1924 para la construcción de los kioscos de venta de flores en la plaza de Castelar. Intervinieron brevemente los señores Simó, Marzal y Gisbert, para expresar su satisfacción de que por fin se indagase la responsabilidad de un asunto que fué motivo también para la creación de la Comisión de Responsabilidades, haciendo constar el señor Simó que de esa Comisión fué excluida la minoría que él representa.
U. F. E. H. y F. U. E.—Se dio lectura de una petición de los estudiantes de la F. U. E. para que el Ayuntamiento patrocine el Congreso que mañana se inaugurará en esta ciudad. Se acordó concederle una subvención de 3.000 pesetas; aceptar el Patronato, concederle el Palacio de la Alameda para un baile, el salón de sesiones para dos plenarios del Congreso y permiso para la visita de monumentos, Museos, etc.
El señor Simó votó en contra, y el explicar su voto dijo: «Yo no puedo aceptar que el dinero del presupuesto sirva para distinguir a unos de otros, tanto más cuanto que si fuesen los míos los que pidieran quedaríamos en minoría y nada se nos concedería.»
El señor Gisbert dijo que ante un Congreso de la misma índole él y la mayoría seguirían la misma conducta de ahora.
Luego, el señor Gisbert pidió y se le concedió que una Comisión del Ayuntamiento, si se considerase oportuno, pudiera trasladarse a Lisboa para presenciar el funcionamiento del material de bomberos construido por la Constructora Naval, por ser ésta una de las casas que han concurrido al concurso de material de incendios de Valencia y desear cerciorarse de su resultado, habida la consideración de que en igualdad de condiciones, el Ayuntamiento está en el deber de que el material sea nacional.
Pidió el señor Olmos se insistiera cerca de Construcciones y Pavimentos para que las tierras y escombros de las excavaciones para el alcantarillado del camino del Grao vayan al camino Hondo.
El fallecimiento de un poeta.—El señor Monmeneu pidió que constase en acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento del poeta Alberola.
El señor Sabarrit pidió que se hiciera constar la gratitud del Ayuntamiento por las facilidades dadas para la expedición de los pobeteros enviados para adornar la tumba de Blasco Ibáñez.
Y se levantó la sesión.

«Aparece, señores del Concejo, en el correspondiente documento administrativo un acuerdo de la Subcomisión de Paseos tomado en 29 de marzo de 1924, por el que plantea ante la Comisión de Fomento la necesidad de construir unos kioscos unipersonales para venta de flores en la reseñada plaza de Emilio Castelar; en dicho dictamen se establece la obligación de que sean construídos por cuenta de los ocupantes y con arreglo a modelos, plano y proyecto del arquitecto municipal correspondiente, cuya propuesta o acuerdo con otros extremos complementarios queda aprobado por la Comisión de Fomento en sesión celebrada en 31 de marzo de 1924, sin otro antecedente posterior que un decreto del alcalde en 26 de abril del mismo año, por el que se ordena el retorno del expediente a la Subcomisión de Paseos. Nada más existe, al parecer, en los archivos de la Administración municipal, y, sin embargo, al poco tiempo surgen construídos por el Municipio los puestos de flores, sin acuerdo que lo justifique, a costas de la caja municipal, en vez de serlo por cuenta de los ocupantes, conociéndose sólo las cantidades abonadas por Depositaria, según nota facilitada por Intervención en que el propio año salen 118.895'02 pesetas para dichos fines.»

Información del Puerto

Exámenes
Se hace público para conocimiento general, que mañana día 1 de febrero, a las nueve de su mañana, empezarán en el local de la Delegación de Marina de esta capital los exámenes para mecánicos navales.

Alihambra Cinema

A los continuos éxitos que la empresa de este salón tiene con motivo de los programas que expone al público de estos poblados, hemos de añadir el recientemente recibido por el estreno de la película «Raspoutine». Según tenemos entendido hay en cartera un sin fin de estrenos, entre los que recordamos «Las luces de Buenos Aires» y «Una hora contigo» para la presente semana y «Qué vale el dinero», «Una canción, un beso y una mujer», «El Congreso se divierte», etcétera, para la venidera.

Curso de Esperanto

La «Orquestina Esperantista Valenciana» pone en conocimiento de sus numerosos simpatizantes que mañana miércoles día 1 de febrero, a las siete de la tarde, se verificará la apertura de un curso de Esperanto (idioma internacional auxiliar al alcance de todos) en nuestro domicilio social, calle de la Tapinería, 5, tercero (detrás de Santa Catalina).

La Directiva

ANUNCIE USTED EN La Correspondencia de Valencia



DESDE HOLLYWOOD

Clarence Brown levanta el vuelo

Clarence Brown discurría sobre los problemas directorales y la ciencia de la navegación aérea— cuenta Conchita Urquiza—. Aunque se ha labrado fama como director de películas, y pocas personas conocen su habilidad como piloto, Brown no oculta que guiar un aeroplano le agrada tanto o más que indicar a la Garbo o a la Crawford lo que se espera de ellas frente a la cámara.
Hoy por hoy, Brown se halla en el séptimo cielo; tiene en perspectiva las primeras vacaciones largas que ha tomado en dos años, y ha iniciado un viaje que se propone seguir en su propio avión por las principales ciudades de Europa.
—Cada vez que puedo me escapo de los estudios para emprender una excursión aérea—nos decía—. La aviación ha sido siempre el interés dominante de mi vida... aparte del cine.
Y, a propósito—prosiguió luego, encendiendo un cigarrillo—, supongo que estarán ustedes deseando que les hable del cine... ¿no es eso? Vamos, háganme algunas preguntas.
—¿Cuál es, en su opinión, Mr. Brown, la diferencia más notable entre la técnica del teatro y la del cine parlante?—principió entonces un cronista.
—Les diré ustedes—replicó Brown—. La diferencia más notable, en mi opinión, es la importancia de la naturalidad, de la falta absoluta de afectación, de parte del artista cinematográfico.
El actor teatral y el del cine reciben una instrucción totalmente distinta. El primero aprende a representar de tal modo que sus gestos y palabras sean comprendidos claramente por doce o trece mil personas colocadas en diferentes sitios del teatro. El segundo no tiene que representar si no para la cámara y el micrófono, que se encuentran a pocos pasos de distancia.
Por eso la mayor parte de los artistas de la escena encuentran difícil el amoldarse al cine. Tienen una tendencia a exagerar sus gestos y palabras, cosa que probablemente estaría bien en las tablas,

El último varón sobre la tierra
Opereta cinematográfica cantada y hablada en ESPAÑOL
ROSITA MORENO con RAOUL ROULIER
La sorpresa de la temporada

Folleton de «La Correspondencia de Valencia» (71)

El Peluquero del Rey
Ramón ORTEGA Y FRÍAS

—Desenredaréis a vuestro piacere... ¡Oh!... ¿Pero cómo desenredaréis?
—Señor Hernando—contestó Cañete después de meditar algunos momentos—, sois padre, comprendo vuestro dolor y quiero tranquilizaros.
—¡Ah!...
—Vuestro hijo se casará con doña Isabel.
—No me equivoqué, tenéis un corazón noble...
—Y sin embargo, me perseguís...
—No conocí hasta anoche...
—¿Cuándo pusisteis en libertad a mi criado?
—Sí.
—Bien, pues ya sabéis cuál será el resultado de este enredo.
—Dios os premiará...
—Y el rey a mi amigo Cañete.
—Y puesto que sois generoso...
—Adivino lo que vais a decirme, y desde luego os digo que no puedo ser.
—Hemos de esperar aún?
—Quizás muchos días.
—Mi hijo sufre.
—Vos habéis sufrido por espacio de muchos años.
—Pero...
—Los hombres no valen nada cuando no han sufrido mucho.
—¡Siquiera por compasión!—dijo Hernando con tono suplicante.

que hemos llegado a un caso extremo, al mayor apuro.
—Y si no salís de aquí remediado, al menos vais consolado. ¿Os parece poco?
—¡Oh!...
—Pedir más sería una exigencia descabellada. Contentaos, pues, que habéis conseguido mucho más de lo que esperabais, y tranquilos ya, como debéis estarlo, ocupaos solamente de la condesa de Fuentas para ver si así reconquistáis la gracia del rey.
—Ese consejo...
—¡Acertadísimo.
—¿Queréis más pruebas de mi buena fe?
—Os soy deudor de más que la vida.
—Pues pagádmelo con ser prudente.
—Os lo prometo.
El doctor meditó algunos instantes y luego dijo:
—Voy a daros otro consejo.
—Sí, sí.
—El rey desconfía de vos.
—No me cabe duda.
—Quiere averiguar algo.
—Presumo que sospecha, aunque remotamente, que protejo los amores de su hija.
—Por eso ha principiado por comprar un espía para vos.
—Al peluquero, lo sé.
—Haced la competencia al rey, aunque él cuenta con más medios que vos en todos sentidos.
—La competencia...
—Sí.
—Es muy difícil.
—Canuto es avariento y vanidoso.
—Mucho.
—Aprovechad de su vanidad y codicia.
—Es que Canuto desconfía también de mí...

—No importa. Conocer las debilidades o necesidades de un hombre, es hacerse dueño absoluto de él.
—Ciertamente.
—Con alabanzas y dinero haréis de Canuto cuanto os dé la gana.
—Lo sé por experiencia.
—El rey lo ha comprado para que os espíe; compradlo vos para que engañe al rey.
—Haré lo posible.
—Tal vez no lo conseguiréis, pero no por eso debéis dejar de poner los medios.
—Precisamente hemos quedado en vnos esta noche en la taberna de Marcelo.
—Bien, pues medita en lo que queda de día.
—¿Cuándo volveré a veros?
—Yo os buscaré.
—Como gustéis.
—Y no perdáis la paciencia si tardó algunos días en presentarme a vos.
—Si me desespero, sufriré y callaré.
—Ahora id a consolar a vuestro hijo, pero nada más que a consolarlo.
—Os prometí ser prudente...
—Y yo fi en vuestra promesa—repuso el doctor—. Que el cielo os guarde.
—Y a vos también—contestó Hernando.
Y salió, encaminándose a su casa.
—Bien—dijo Cañete cuando se quedó solo—. Carbajal... No olvidaré el nombre... Pronto sabré quién era la dama de los cabellos de oro y las formas de Venus. Ahora debo preparar a Canuto para que no se deje sorprender esta noche... Todo va a las mil maravillas, no puedo desear más... Se acerca el desenlace.
Dejó el médico caer la cabeza

por las manos y quedó pensativo por espacio de algunos minutos.
Luego se levantó y llamó al negro, que se presentó instantáneamente.
—Mi capa y mi sombrero—le dijo.
Y pocos momentos después salió a la calle y se dirigió hacia la morada del peluquero del rey.
Lo seguiremos.
CAPITULO XXX
Cañete sigue dando consejos y pruebas de franqueza y amistad
Canuto había cumplido el orden del rey y cerrado la tienda, por cuyo motivo lo encontró el doctor solo en su aposento, pues Felipe Augusto había salido para ir a ver a su amigo el estudiante Cornejo.
El peluquero estaba muy pensativo, no porque ningún pesar ni triste idea le atormentase, sino porque el repentino cambio de su fortuna y los sucesos que se preparaban eran motivo suficiente y sobrado para que se entregase a profundas meditaciones.
—Otra vez aquí!—exclamó con viva alegría al ver a Cañete.—Mucho me honráis.
—Es que os quiero mucho porque lo merecéis—replicó el doctor, estrechando amistosamente con su diestra la del peluquero.
—Sentaos...
—Sí, que quiero hablaros tranquilamente.
—Bien, así... Esta habitación es fresca; sin embargo, dejad la capa si os acomoda...
—No, gracias.
—Mi buen amigo...
—¿Estamos solos?—preguntó Cañete.
—Enteramente solos; podéis hablar con descuido, que nadie os

escuchará más que yo. Felipe Augusto ha salido...
—Me alegro y os suplico que no le digáis que he estado aquí.
—¡Hola!... ¿Se trata de él?
—¡Algo le toca.
—¿Tenéis que contarme alguna travesura?... No lo extrañaré.
—Ninguna, señor Canuto; solamente os advertiré una cosa para que estéis sobre aviso y podáis con tiempo evitar una desgracia. Felipe Augusto es un mozo de buenas prendas, muy buenas, pero al fin tiene pocos años, y a su edad se comete una imprudencia con la mejor buena fe.
—Me ponéis en cuidado—dijo Canuto sacudiendo repetidas veces su larga nariz.
—No hay motivo para tanto; os repito que es sólo una advertencia, una prevención...
—Explicados...
—No es vuestro sobrino el objeto principal de mi venida; otro de más importancia me trae.
—¿Pues qué sucede?
—Creo que os tienden un lazo...
—¡Oh!... ¡Un lazo!...
—Sí.
—Hago mucha sombra a mis enemigos y quieren inutilizarme; la noticia no me sorprende...
—Escuchadme.
—Ya os escuchó; soy todo oídos—repuso el peluquero acercando su silla a la del doctor.
—Sabed—dijo éste—que el señor Hernando Prieto ha comprendido que el rey desconfía de él.
—Bien ha podido conocer con lo que ha sucedido.
—Además—prosiguió el doctor—ha sospechado que el monarca piensa valerse de vuestra incomparable astucia y habilidad sin igual para espiarlo.
—Tal vez no se equivoque; su majestad se ha convencido de que

no soy un hombre vulgar y puedo servirle, y según las indicaciones que me ha hecho, creo que quiero henrarme con su confianza. Hace bien, porque yo correspondereé al merito.
—Os veo en el buen camino a pesar de que ignoráis muchas cosas; pero vuestro recto juicio suplirá la ignorancia...
—He meditado, he raciocinado, he calculado...
—Y os habéis convencido de que os conviene más servir al rey que a su escudero.
—Eso es—dijo Canuto con énfasis de cómico—. No he visto una conformidad de ideas como la que existe entre las vuestras y las mías. Hemos nacido para ser amigos, y juntos, somos invencibles.
—Pues bien, seamos una sola persona, y para que tengáis confianza en mí, os diré por qué tomo parte en esta intriga y os revelaré otros secretos que os probarán lo muy justo y hasta cristiano que es servir al monarca en esta ocasión.
—Sí, sí; ya entre nosotros no puede haber secretos.
—Ninguno.
—Vuelvo a escucharos, caballero—repuso Canuto agitando la nariz en el colmo de su entusiasmo.
—Procedamos con orden.
—Sin él no puede hacerse nada bueno.
—Primero la cuestión de conveniencia que es la que hemos tocado.
—Bien.
—Y luego la de justicia que fortalecerá nuestra voluntad y tranquilizará nuestra conciencia.
—Eso me gusta; los hombres de bien ser justos y buenos cristianos.
—Comienzo.

(Segue a la vuelta)

DEPORTES

FUTBOL

La Nacional aplica sanciones

LA FALTA DE TACTICA DIRECTORA LE «VALE» UNA MULTA AL VALENCIA

La Federación Nacional de Fútbol ha dado una extensa nota oficial...

Ha examinado los incidentes en los últimos partidos, y acordó la imposición de algunos castigos.

Al Racing del Ferrol, por ser la primera vez, suspensión de su campo por dos meses...

Al Castellón, 500 pesetas por su partido con el Unión de Vigo.

Al Deportivo Alavés, multa de 700 pesetas por los incidentes con el Atlético.

Al Valencia, 600 pesetas por su partido con el Español.

Al Imperial, 400 pesetas por su partido con el Cartagena.

Al Sabadell, 200 pesetas por su partido con el Badalona.

Se acordó hacer gestiones con Bélgica para sustituir el partido suspendido de Checoslovaquia-España.

A propósito de la multa al Valencia F. C., es curioso recordar algo de lo sucedido después del partido jugado contra el Español...

Personalmente, estuvimos en los vestuarios del Español obteniendo de labios de su entrenador, señor Caicedo, y del delegado del equipo...

Sin embargo, el capitán del Valencia y veterano jugador, Pasarín, convencido de lo improcedente de su protesta...

Y claro está. Como es bien natural, el delegado españolista y el árbitro, vieron obligados a proceder al mismo tenor...

Y he aquí cómo la falta de táctica de los que debían de actuar con más serenidad, frenando inclusive los impulsos naturales de los más jóvenes...

Pleito solucionado ZABALO HACE PACES CON EL BARCELONA

Con motivo del match a beneficio de Vicente Píera que se jugará el próximo jueves...

Lo celebramos, pues no hay que olvidar que Zabalo era, al final de la anterior temporada...

Ayer fué puesto en libertad Ostalé

Gracias a la eficaz y laboriosa intervención de don Antonio Córdova, presidente de la Federación Valenciana de Fútbol...

Ostalé ha hecho público de colgar la chaquetilla, dándose la circunstancia de «despedirse» en el mismo campo donde hizo su debut...

A PROPOSITO DE UNAS ACUSACIONES LANZADAS EN LA ULTIMA ASAMBLEA DEL VALENCIA F. C.

En su edición de hoy, el estimado camarada Néstor Azzati, «Hands», crítico deportivo de «El Pueblo», da la réplica oportuna al cretino—de esta manera la califico—que actuó como cabeza de turco en la krazzia...

Además, en el mismo número se publica una editorial de la Redacción, mostrando su adhesión al compañero «Hands»...

Por nuestra parte, hemos de anunciar que ya en la mañana de ayer rompimos toda relación con la junta de la Sociedad—no con el Valencia F. C.—que hoy, como siempre...

Anoche dejó de existir, víctima de rápida enfermedad, la bondadosa señora doña Amparo Robres Barberá, esposa del medio centro del Valencia F. C. y estimado amigo, Enrique Molina.

Sentimos como propia la desgracia que trunca la felicidad de un nuevo hogar...

CAMPEONATO VALENCIANO COPA «AMATEUR»

Grupo Norte Clasificación J. G. E. P. F. C. P.

Table with 5 columns: Club, J, G, E, P, F, C, P. Rows include Burriana, Saguntino, Villarreal, Sporting, Nules.

El Nules, aunque ganador del Sporting, además de haber conseguido un empate con el Saguntino...

Grupo Centro Clasificación

Table with 5 columns: Club, J, G, E, P, F, C, P. Rows include Burjasot, Valencia, Levante, Norte, Bétera, Hispania.

En la clasificación anterior adjudicamos los puntos del partido Hispania-Bétera al Hispania por «forfait» de su contrincante.

Grupo Sur Clasificación

Table with 5 columns: Club, J, G, E, P, F, C, P. Rows include Onteniente, Alberich, Cullera, Gandía, Torrente, Olímpic.

Con la terminación de la primera vuelta, este campeonato ha entrado en un período de gran interés por el equilibrio en la clasificación de algunos equipos.

En el Grupo Norte, tenemos al Burriana destacadísimo. Este notable conjunto, después de haber ganado brillantemente a todos sus adversarios...

El equipo nacional EL SELECCIONADOR EMITE JUICIO DESPUES DEL MADRID-ESPAÑOL

Con vista a los próximos partidos internacionales, el seleccionador señor Mateos estuvo ayer en Madrid para presenciar el partido.

Como de costumbre se mostró parco en sus manifestaciones, pero a través de algunas de sus palabras pudo adivinarse que le complació la labor de Solé...

Una lista más LOS MEJORES BOXEADORES DEL MUNDO Nueva York.—La revista norteamericana «The Ring» publica una lista de los mejores boxeadores...

Esta noche, en el ring de Olympia, nuestro bravo paisano Félix Gómez peleará contra el catalán Ros para disputarle el título nacional de los medios.

Las opiniones en Cataluña están muy divididas, siendo pocos los que creen en una posible recuperación de Ros.

El equipo nacional EL SELECCIONADOR EMITE JUICIO DESPUES DEL MADRID-ESPAÑOL

Con referencia a Edelmiro, dijo que es una lástima que no juzgara de interior izquierda, pues ello le permitiría seleccionarlo con Bosch.

También debemos destacar la victoria del Villarreal sobre el Sporting y en su mismo campo...

En el Grupo Centro tenemos al Burjasot de leader. Su victoria sobre el Valencia le ha colocado en este ansiado puesto...

Y en el Grupo Sur el Onteniente, también imbatido, conserva el primer lugar de la clasificación...

El domingo hicieron su debut los reservistas de Lo Rat Penat, el afamado equipo marítimo...

Los «peques» «ratpenateros» realizaron un juego magnífico, agradando sobre todos los extremos Gijón y Martínez...

El equipo nacional EL SELECCIONADOR EMITE JUICIO DESPUES DEL MADRID-ESPAÑOL

Con referencia a otros elementos que tomaron parte en el encuentro, se mostraba encantado por la actuación de Florenza.

Uno de estos días cursará el señor Mateos a la Nacional la lista de seleccionados...

Con referencia a otros elementos que tomaron parte en el encuentro, se mostraba encantado por la actuación de Florenza.

Una lista más LOS MEJORES BOXEADORES DEL MUNDO Nueva York.—La revista norteamericana «The Ring» publica una lista de los mejores boxeadores...

Esta noche, en el ring de Olympia, nuestro bravo paisano Félix Gómez peleará contra el catalán Ros para disputarle el título nacional de los medios.

Las opiniones en Cataluña están muy divididas, siendo pocos los que creen en una posible recuperación de Ros.

El equipo nacional EL SELECCIONADOR EMITE JUICIO DESPUES DEL MADRID-ESPAÑOL

Con referencia a Edelmiro, dijo que es una lástima que no juzgara de interior izquierda, pues ello le permitiría seleccionarlo con Bosch.

Una lista más LOS MEJORES BOXEADORES DEL MUNDO Nueva York.—La revista norteamericana «The Ring» publica una lista de los mejores boxeadores...

Esta noche, en el ring de Olympia, nuestro bravo paisano Félix Gómez peleará contra el catalán Ros para disputarle el título nacional de los medios.

Las opiniones en Cataluña están muy divididas, siendo pocos los que creen en una posible recuperación de Ros.

El equipo nacional EL SELECCIONADOR EMITE JUICIO DESPUES DEL MADRID-ESPAÑOL

Con referencia a Edelmiro, dijo que es una lástima que no juzgara de interior izquierda, pues ello le permitiría seleccionarlo con Bosch.

la línea medular—verdadera artífice de la victoria, gustando más los medios alas que el centro...

De notar la intolerable actitud de los forasteros, cuyas amenazas e insultos al árbitro culminaron con un balonazo lanzado contra el mismo por Checa...

No creemos que mucho el prestigio del amateur señor Ureña con la tolerancia tan grande habida con quienes hacen ostentación de la mayor ineducación.

El domingo hicieron su debut los reservistas de Lo Rat Penat, el afamado equipo marítimo...

Los «peques» «ratpenateros» realizaron un juego magnífico, agradando sobre todos los extremos Gijón y Martínez...

El equipo nacional EL SELECCIONADOR EMITE JUICIO DESPUES DEL MADRID-ESPAÑOL

Con referencia a Edelmiro, dijo que es una lástima que no juzgara de interior izquierda, pues ello le permitiría seleccionarlo con Bosch.

Una lista más LOS MEJORES BOXEADORES DEL MUNDO Nueva York.—La revista norteamericana «The Ring» publica una lista de los mejores boxeadores...

Esta noche, en el ring de Olympia, nuestro bravo paisano Félix Gómez peleará contra el catalán Ros para disputarle el título nacional de los medios.

Las opiniones en Cataluña están muy divididas, siendo pocos los que creen en una posible recuperación de Ros.

El equipo nacional EL SELECCIONADOR EMITE JUICIO DESPUES DEL MADRID-ESPAÑOL

Con referencia a Edelmiro, dijo que es una lástima que no juzgara de interior izquierda, pues ello le permitiría seleccionarlo con Bosch.

Una lista más LOS MEJORES BOXEADORES DEL MUNDO Nueva York.—La revista norteamericana «The Ring» publica una lista de los mejores boxeadores...

Esta noche, en el ring de Olympia, nuestro bravo paisano Félix Gómez peleará contra el catalán Ros para disputarle el título nacional de los medios.

Las opiniones en Cataluña están muy divididas, siendo pocos los que creen en una posible recuperación de Ros.

El equipo nacional EL SELECCIONADOR EMITE JUICIO DESPUES DEL MADRID-ESPAÑOL

Con referencia a Edelmiro, dijo que es una lástima que no juzgara de interior izquierda, pues ello le permitiría seleccionarlo con Bosch.

Una lista más LOS MEJORES BOXEADORES DEL MUNDO Nueva York.—La revista norteamericana «The Ring» publica una lista de los mejores boxeadores...

Esta noche, en el ring de Olympia, nuestro bravo paisano Félix Gómez peleará contra el catalán Ros para disputarle el título nacional de los medios.

El amor

Una de estas tardes a cuyo sopelo hemos asistido desafiando a la húmeda y elevada temperatura...

Una de ellas, al presentarle un ejemplar, exclamó: —¡Esa no me gusta, es de bandidos!

—Entonces, ¿cuáles le gustan a usted?—tercíamos nosotros.

—Las que hablen de amor. Y se retiraron, después de un saludo cortés muy poco corriente.

Esta escena nos sugirió un motivo para divagar sobre esta fase del alma humana que, dicho sea de paso, es la piedra fundamental donde descansa el armazón físico y donde convergen todas las ramificaciones de nuestro sentimiento.

El amor, ese poema eterno que es el insustituible complemento de la vida, eje común de todas las manifestaciones anímicas...

Esas niñas, que seguramente no conocerán aún la pubertad, sienten inclinaciones por ese talismán misterioso sin conocerlo...

En cambio, parecen aversión por los bandidos, de donde se deduce que en el corazón de la infancia germina la maldad...

Prueba palpable de este aserto son las notas clásicas que producen las infancias educadas en distintas ideologías...

Se convoca a todos los clubs que deseen tomar parte en el torneo «Trofeo Federación Levantina» para el lunes día 6 de febrero...

El Burriana-Deportivo Se fijó el domingo día 5 de febrero para jugar el partido Burriana-Deportivo en el campo del primero...

Convocatoria Se convoca a todos los clubs que deseen tomar parte en el torneo «Trofeo Federación Levantina»...

El Burriana-Deportivo Se fijó el domingo día 5 de febrero para jugar el partido Burriana-Deportivo en el campo del primero...

Convocatoria Se convoca a todos los clubs que deseen tomar parte en el torneo «Trofeo Federación Levantina»...

El Burriana-Deportivo Se fijó el domingo día 5 de febrero para jugar el partido Burriana-Deportivo en el campo del primero...

Convocatoria Se convoca a todos los clubs que deseen tomar parte en el torneo «Trofeo Federación Levantina»...

El Burriana-Deportivo Se fijó el domingo día 5 de febrero para jugar el partido Burriana-Deportivo en el campo del primero...

Convocatoria Se convoca a todos los clubs que deseen tomar parte en el torneo «Trofeo Federación Levantina»...

si desertan es por conveniencia porque la razón les ha señalado la ruta firme por donde se camina...

Para llegar a esa meta polvorosa es indispensable refutar con dureza los inmorales sofismas que ofuscan a las imaginaciones...

Y cuando ciega la maldad lumbrada por el brillo de la justicia, desaparecerá la infelicidad reinante y triunfará el amor...

Andrés MACIAS

De Turismo

Visitas a Valencia y alrededores Mañana, a las diez menos cuarto, iniciará el autocar de turismo su habitual paseo por la ciudad...

El precio de esta excursión es también de 6'50 pesetas por persona.

El precio por persona, incluido todo gasto, es de 6'50 pesetas.

El precio por persona, incluido todo gasto, es de 6'50 pesetas.

El precio por persona, incluido todo gasto, es de 6'50 pesetas.

El precio por persona, incluido todo gasto, es de 6'50 pesetas.

El precio por persona, incluido todo gasto, es de 6'50 pesetas.

El precio por persona, incluido todo gasto, es de 6'50 pesetas.

El precio por persona, incluido todo gasto, es de 6'50 pesetas.

El precio por persona, incluido todo gasto, es de 6'50 pesetas.

El precio por persona, incluido todo gasto, es de 6'50 pesetas.

El precio por persona, incluido todo gasto, es de 6'50 pesetas.

El precio por persona, incluido todo gasto, es de 6'50 pesetas.

El precio por persona, incluido todo gasto, es de 6'50 pesetas.

—Escucho—contestó el peluquero después de arreglar los lazos de sus calzones...

—Rechazaré enérgicamente sus ofertas. —Por dos razones. —Sí, una porque no me conviene aceptarla...

—Pues bien; ahora vamos a pasar a la cuestión de justicia, de moralidad, y si me tenéis por buen cristiano comprenderéis que me interesa en ello...

—La murmuración se ha acapuzado de ese misterio, pero nada se ha dicho que se acerque a la verdad.

—Por eso maldice su fortuna y la hora en que le enseñó el oficio de barbero.

—Nada sé, ya os lo he dicho.—De la condesa de Fuensanta. —¡Oh!—exclamó Canuto, palideciendo y extremeciéndose convulsivamente...

—Por eso es menester prevenir el mal cuando llegue el momento oportuno, y para ello no debéis tener reparo en ponerlo también en este asunto de parte del rey...







